



1984-2024

## Les coups de cœur du 40<sup>e</sup> Mois de l'autisme

À l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire du Mois de l'autisme, les 16 associations régionales en autisme partagent leurs coups de cœur. Des initiatives inspirantes qui rendent la société québécoise plus ouverte et inclusive!

### ANIMATION



► Du plaisir à profusion... Voici comment on pourrait résumer notre premier camp d'été!

À l'été 2023, Autisme de l'Est-du-Québec a en effet offert un camp d'été pour les personnes autistes à Chandler, en Gaspésie. Ce projet a pu voir le jour grâce au financement de l'APPUI et a été mené en collaboration avec un organisme local, le Centre la joie de vivre. Ce fut une belle réussite et nous vous

confirmons que nous serons de retour l'été prochain! Nous tenons également à féliciter notre monitrice, Sophie (voir photo ci-dessus), pour la mise en place de ce nouveau service.

